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MARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
rrikes Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Moreirão 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°.  2)6  / 2020 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as 
demais formalidades regimentais, Indica aos Excelentíssimos Senhores: Sr. Rui 
Costa dos Santos, Governador do Estado da Bahia, ao Sr. Marcus Cavalcanti 
Secretário de Infraestrutura e o Sr. Jerônimo Rodrigues, Secretário de Educação do 
Estado da Bahia, que seja feita a manutenção no muro do Colégio Estadual Maria 
Quitéria de Jesus, o qual está se deteriorando, tendo muitos buracos e muitas partes 
já estão inclinando para o chão, foram colocadas algumas chapas de feno para tapar 
parte do muro que caiu, como também a manutenção em toda a escola. certo da 
compreensão e atenção aos anseios da sociedade em atender tal pedido. 

Justificativa: 

O colégio citado deve ser tratado com mais apreço e a população merece mais 
respeito com a educação e u lugar mais agradável, a destruição que se encontra o 
muro está conforme fotos em anexo. 
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CÂMARA MUNICIPAL DEPAULO AFONSO 
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Gabinete do Vereador Moreirão 

Sala das Sessões em 15 e setembro de 2020. 

Lourival Moreira dos Santos 
- VEREADOR — 

PRESIDENTE DA COMISSÃO DE SEGURANÇA 
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